
 

 

 

 

 
 

                2018年 10月 23日（火）第 1653回 夜例会 週報担当 クラブ広報委員会 

 

◇｢場所」：ルアンビル５F 

  

◇｢歌唱 クラブソング｣ 野崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            野崎会員                  松岡会場監督 

 

 ◇｢来賓紹介｣ 松岡会場監督 

第 4 グループガバナー補佐   脇洋一郎様（茅ヶ崎湘南 RC） 

第 4 グループガバナー補佐   生駒秀之様（綾瀬 RC） 

       

◇｢会長挨拶」 山本会長 

     本日は脇ガバナーが公式訪問されていらっしゃいます。 

     ｢日本と台湾｣を読書中とのことで、日本と台湾の歴史と親交について話されました。  

  

  

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 山本 泰然                 幹事 湯山 文夫 

 

 

 

  

国際ロータリークラブ第２７８０地区 

茅ヶ崎中央ロータリークラブ 

  



 ◇｢幹事報告｣ 

      ガバナー事務局より地区大会のお礼が届いています。 

      新会員向けのセミナーが来年の 3/22 ローズホテルであります。 

      米山学友主催 国際交流会が 11/18 二宮であります。 

      他 

  

 ◇｢諸事お祝い｣ 

      結婚記念お祝い  長田会員、内田会員、松岡会員、松井会員 

  魚躬会員、相馬会員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  松井会員から 結婚記念をいつも教えて戴き助かっています。とのコメントありました。 

 

◇｢委員会報告｣ 

       堀川会員より 10月 26日 18:30～ ロータリー情報研究会のお知らせ アップルにて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        堀川会員                 野崎会員          阿波連会員 

 

 



◇｢その他連絡事項｣ 

      野崎会員より 

      2019年 1月 2日、3日の海岸での凧上げについて告知 

 

◇｢出席報告｣ 親睦委員会 

   一杉会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

 

◇｢スマイル報告｣ 親睦委員会 

   阿波連会員より。 

   内容は事務局報告の通りです。 

  

 ◇｢脇ガバナークラブ公式訪問｣  

      冒頭に地区大会(茅ヶ崎開催)のホストクラブとしてお礼を戴きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   RI国際協議会に参加され、RIの、バリーラシンの発表したビジョンやポリオの撲滅、 

   2780地区の地区方針についてのお話を戴きました。 

 

 

 

   先日の生駒 AGが事前に訪問された際に、当クラブより質問したことに対し回答も戴きました。 

   青少年交換プログラムに関して、輪番制を取らなければいけないのか？ 

 

 



    交換留学生の採用においては採用となった際、今後ホストファミリーを受け入れて 

いただけるか？と、誓約書を書くなど色々考えているので今後の推移を見守って欲しい。 

とのことでした。 

 

      地区の職業奉仕セミナーを聞いてもよくわからなかった。 

       9月度の月信でロータリーの目的と職業奉仕というレターを書きました。 

       ロータリーの目的第 2項をよく読んで、自分の職業とどう結びつけたら 

       良いか考えて欲しい。とのことでした。 

 

      最後に山本会長より公式訪問のお礼として三鈴のお菓子が手渡されました。 

 

  ◇｢点鐘｣ 山本会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の食事はお寿司でした。 

 

以上 

 


